

## Cires-les-Mello

# Le Conseil municipal a décidé d'honorer sa championne

## Céline Goberville, «fière d'avoir un gymnase à mon nom»

En pleine sélection pour les Championnats d'Europe, Céline Goberville n'oublie pas d'où elle vient. Ces premiers mots soulignent sa joie : «Je suis très heureuse, vraiment contente et à la fois très fière. La ville m'a toujours soutenue, avant, pendant et après ma médaille olympique. C'est une énorme récompense d'avoir mon nom sur ce gymnase.»

Émue, l'athlète picarde remercie à tour de bras, la ville, les habitants, sa famille, dont son père «qui a toujours été à mes côtés et s'occupe de toutes les questions logistiques.»

Ce baptême est justifié pour Alain Guérinet, le maire de Cires-les-Mello : «On a tous vibré pour elle cet été. Céline a mis en lumière une discipline peu médiatique mais qui demande de grandes qualités, notamment de maîtrise de soi. Céline, on voit qu'elle est bien dans sa tête, c'est un très bel exemple pour la jeunesse», souligne-t-il. La décision a été adoptée à l'unanimité et sans réserve par le conseil municipal.

Toujours en travaux, le gymnase sera inauguré en mai ou en juin. «Il nous reste les aménagements intérieurs à terminer», précise le maire.



Céline, au bras de son père et de sa belle-mère au retour de Londres, médaille autour du cou.

Céline Goberville sera là bien sûr. Même si elle a déménagé à Nogent-sur-Oise en septembre, pour se rapprocher du centre de tir de Creil où elle est licenciée, Céline travaille toujours à Cires-les-Mello, au centre équestre. «C'est mon coin, mes racines sont là», souligne la Picarde née à

Senlis. «Où que j'aille, je reviendrais toujours ici.»

Et peut-être avec d'autres médailles. Car Céline aborde 2013 avec appétit et détermination. «Cette médaille n'est pas un aboutissement en soi. C'est la médaille d'un jour ! Je suis repartie de zéro.» Devant elle plu-

sieurs objectifs importants : «Une ou deux coupes du monde, un championnat d'Europe et les jeux méditerranéen.» Mais d'abord les fêtes de fin d'année : «Je vais les passer dans ma famille et j'irai travailler au centre équestre.» La vie normale d'une championne humble.